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WARNING
Make sure wheels are held securely; you should not be able to rock or shift wheels. 
Improperly installed wheels can fall off, causing ac-cident and serious injury.

Please carefully read the instruction manual before using, any improper use will cause 
serious 

Please pay attention to the security notes bellow. 

Adapt cycle 
The trailer usually fits for most kinds of bike, but we suggest the trailer is used on the bike 
with 24"-29" wheels. Please be careful, Abnormal use will cause serious accident. 
Please check that the cycle is suitable for towing the cycle trailer with reference to  the 
cycle manufacturer's instructions 
Fit, Alert, Adult pilot To safety pull a trailer, you need to be a fit, experienced cyclist. You 
must be alert, have  good sight and hearing, and adequate strength in your legs, arms and 
hands. Never allow  a child or adolescent to use your trailer because it is likely that they 
lack the necessary  physical ability and judgement.    

No headphones or other distraction 
Do not cycle or stroll with headphones, radios or other distractions. You must be able to 
hear surrounding traffic and concentrate on safe cycling at all time. 

No Motorized Vehicles
Your trailer is only intended for use with pedal-powered bicycle. Never pull it with a 
motorized vehicle, as the increased acceleration and speed could damage the trailer or 
cause the trailer to tip over. 

Ride On Clean, Paved  surfaces
Your trailer is not intended for off-road use, Any bumps or irregularities could cause tip over 
and serious injury. Besides, be especially carefully in wet, rainy, or freezing conditions. 
Please use your brakes periodically, but avoid forceful braking which can cause 
dangerous. Ride slowly  when starting, stopping and turning. Do not ride on surfaces where 
sand, gravel, ice, oil, or other slippery substances are present. If you must pass over 
slippery surfaces, walk your bike and trailer. 

Check before every time of using 
Please regular checking of all important components such as: draw bar, connecting device, 
frame, safety belts, lighting equipment, tyres and wheels etc. for safe condition; regular 
verification whether bolted assemblies are well tightened.  

Maximum loading capacity: 
two kids and Max loading is 18kgs.When the kid sits in the trailer, his head shouldn't touch 
the top of the cover, we suggest the height from the seat to the head of the kid is smaller 
than 50cm.  

Necessary equipment: 
According to the local legal requirements, some equipments are necessary, such as light, 
helmet, reflectors and so on, Please add the equipments when the trailer is used on the 
public roads.  

About downhill or corners: 
Please always pay attention to the fact your bike/trailer set is longer and wider when your 
bike is bringing a trailer. You should be careful when driving downhill or around corners. 
bigger turning radius can avoid touching on any subjects. 
Please driving slower when it is downhill. Please walk your bike/trailer set, if necessary.  

Braking: It is more difficult to stop the bike/trailer set. Please avoid forceful braking, you 
should add your force little by little when braking. 
In order to avoiding the dangerous happen, the parking system should be engaged when  
placing  and removing the children.  
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Draw bar: 
The minimum and the maximum draw bar load:30N-80N when the draw bar and the ground In 
the same horizontal plane.  

Lighting systems:
The tail should be assembled two reflectors on each wheel. 

Routine inspection, maintenance, cleaning and/or washing
Before riding, always check all functions are normal and all the parts are not missing.
Always clean the dirt on the tube after every use to avoid being corroded.
Please only use water to wash the fabric, not to use chemical washing solution. 

WARNING
That the carriage or stroller will become unstable if the manufacture's load is exceeded.

 WARNING
That the carriage or stroller will become unstable if a parcel bag parcel rack is used when 
there is no provision for one. WARNING This product is not allowed to use for children under 
18 months. 

WARNING
Never leave the child unattended. 

WARNING
Ensure all the locking devices are engaged before use. 

WARNING
Use a harness as soon as the child can sit unaided. 

WARNING
The parking device should be engaged when picking up or removing the children. To avoid 
injury ensure that children is kept away when unfolding this product.  

WARNING
Pay attention to that Any load attached to the handle and/or on the back of the backrest and 
/or on the sides of the vehicle will affect the stability of the vehicle.

WARNING
Please check the air pressure of the wheels and all the parts are fixed tightly and all the 
routine inspection is necessary before using. Please clean the dirts on the wheel or tube 
after use. Any Scratches should be avoided, it will get rusty. Do not to use any chemicals 
when washing the fabric.

WARNING
Do not let the child play with the product. 

WARNING
Please insure that there is no technical defect The accessories which are not approved by 
the manufacturer should not be used. Only replacement parts supplied or recommended by 
the manufacturer distributor should be used.

WARNING
This seat is not suitable for children under 18 months

WARNING
DO use harness after the child sit in the product.

WARNING
Always use the restraint system

WARNING
This stroller is not suitable for running or skating. 
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WARNING
No additional mattress shall be added. 

WARNING
Only the adult are allowed to assemble the stroller
 
1.Single kids Max loading(trailer):18kgs 
2.Total  Max loading(trailer): 40kgs
3.Total Max loading(luggage carrier):5kgs
4.No loading on the bar of the trailer 
5.Do not exceed a speed over 13km/H(8 mph) and reduce to 5km/H(5 mph) when turning 
6.Do not use the trailer on rocky or other dangerous street. 
7.Watch the child in the trailer any time 
8.The rider should be over 18 and healthy both physically and mentally. 
9.Both the rider and the child should wear helmet that passes DIN1078 inspection 
10.maximum loading capacity:2kids under 7 
11.Please install the trailer according to the instruction above strictly. 
12.Plesae do not park the trailer somewhere close to a cavity or some other dangerous 
places. 
13.Please check the air pressure of the wheels. 
14.Please insure that there is no technical defect. 
15.Check the bracket of the hook of the trailer to insure that there is no defect. 
16.Be careful when riding especially in the corners and downgrade. 
17.Using rear view mirror is suggested. 
18.The calash should be closed during the riding in order to insure the safety of the 
children. 
19.Insure that every part is fixed tightly before riding 
20.Any time the cover of the cycle trailer for children shall always be closed during the 
drive. 
21.The Max height of the passage is 120cm. 
22.The cycle trailer pulled by an EPAC can be restricted by law. 
23.Always maintain the tire air pressure as indicated on tire sidewall.  
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AVERTISSEMENT
Assurez-vous que les roues sont bien maintenues ; vous ne devez pas pouvoir les faire basculer ou 
les déplacer. Des roues mal installées peuvent tomber et provoquer des accidents et des blessures 
graves.

Veuillez lire attentivement le manuel d'instructions avant d'utiliser l'appareil, car toute utilisation 
incorrecte peut entraîner des blessures graves. 

Veuillez prêter attention aux consignes de sécurité ci-dessous. 

Adapter le cycle 
La remorque s'adapte généralement à la plupart des types de vélos, mais nous suggérons d'utiliser 
la remorque sur des vélos avec des roues de 24 à 29 pouces. Attention, une utilisation anormale 
peut entraîner de graves accidents. 
Veuillez vérifier que le vélo est adapté à la remorque en vous référant aux instructions du fabricant 
du vélo. 
Pour tirer une remorque en toute sécurité, vous devez être un cycliste en bonne santé et 
expérimenté. Vous devez être alerte, avoir une bonne vue et une bonne ouïe, et disposer d'une 
force suffisante dans les jambes, les bras et les mains. Ne laissez jamais un enfant ou un adolescent 
utiliser votre remorque, car il est probable qu'il n'ait pas les capacités physiques et le jugement 
nécessaires.   

Pas d'écouteurs ni d'autres distractions 
Ne circulez pas à vélo ou à pied avec des écouteurs, des radios ou d'autres distractions. Vous devez 
être en mesure d'entendre la circulation environnante et de vous concentrer à tout moment sur la 
sécurité du cyclisme. 

Pas de véhicules motorisés
Votre remorque est uniquement destinée à être utilisée avec un vélo à pédales. Ne la tirez jamais 
avec un véhicule motorisé, car l'accélération et la vitesse accrues pourraient endommager la 
remorque ou la faire basculer. 

Rouler sur des surfaces propres et pavées
Votre remorque n'est pas conçue pour une utilisation tout-terrain. Toute aspérité ou irrégularité peut 
entraîner un basculement et des blessures graves. En outre, soyez particulièrement prudent dans 
des conditions humides, pluvieuses ou de gel. Utilisez régulièrement vos freins, mais évitez les 
freinages brusques qui peuvent s'avérer dangereux. Roulez lentement lorsque vous démarrez, 
vous arrêtez et tournez. Ne roulez pas sur des surfaces où se trouvent du sable, du gravier, de la 
glace, de l'huile ou d'autres substances glissantes. Si vous devez passer sur des surfaces 
glissantes, marchez avec votre vélo et votre remorque. 

Contrôle avant chaque utilisation 
Vérifiez régulièrement l'état de tous les composants importants tels que : la barre de traction, le 
dispositif de connexion, le cadre, les ceintures de sécurité, l'équipement d'éclairage, les pneus et 
les roues, etc. 

Capacité de charge maximale : 
Lorsque l'enfant est assis dans la remorque, sa tête ne doit pas toucher le haut de la housse, nous 
suggérons que la hauteur entre le siège et la tête de l'enfant soit inférieure à 50 cm.  

Équipement nécessaire : 
Selon les exigences légales locales, certains équipements sont nécessaires, tels que la lumière, le 
casque, les réflecteurs et ainsi de suite, veuillez ajouter les équipements lorsque la remorque est 
utilisée sur les routes publiques.  

En ce qui concerne les descentes et les virages : 
Faites toujours attention au fait que l'ensemble vélo/remorque est plus long et plus large lorsque 
votre vélo est accompagné d'une remorque. Vous devez être prudent dans les descentes et les 
virages. Un plus grand rayon de braquage permet d'éviter les chocs. 
Conduisez plus lentement dans les descentes. Si nécessaire, faites marcher votre ensemble 
vélo/remorque.  

Freinage : Il est plus difficile d'arrêter l'ensemble vélo/remorque. Evitez de freiner avec force, 
ajoutez votre force petit à petit lorsque vous freinez. 
Afin d'éviter toute situation dangereuse, le système de stationnement doit être enclenché lors de la 
mise en place et du retrait des enfants. 
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Barre de traction : 
Charge minimale et maximale de la barre de traction : 30N-80N lorsque la barre de traction et le sol 
se trouvent sur le même plan horizontal.  

Systèmes d'éclairage :
La queue doit être équipée de deux réflecteurs sur chaque roue. 

Inspection de routine, entretien, nettoyage et/ou lavage
Avant de rouler, vérifiez toujours que toutes les fonctions sont normales et que toutes les pièces ne 
manquent pas.
Nettoyez toujours la saleté sur le tube après chaque utilisation pour éviter la corrosion.
N'utilisez que de l'eau pour laver le tissu, pas de solution de lavage chimique. 

AVERTISSEMENT
Le chariot ou la poussette deviendra instable si la charge prévue par le fabricant est dépassée.

 AVERTISSEMENT
La poussette devient instable si un porte-colis est utilisé alors qu'il n'est pas prévu à cet effet. 
AVERTISSEMENT L'utilisation de ce produit est interdite aux enfants de moins de 18 mois. 

AVERTISSEMENT
Ne jamais laisser l'enfant sans surveillance. 

AVERTISSEMENT
Assurez-vous que tous les dispositifs de verrouillage sont enclenchés avant l'utilisation. 

AVERTISSEMENT
Utilisez un harnais dès que l'enfant peut s'asseoir sans aide. 

AVERTISSEMENT
Le dispositif de stationnement doit être enclenché lorsque vous prenez ou retirez les enfants. Pour 
éviter les blessures, veillez à ce que les enfants soient tenus à l'écart lorsque vous dépliez ce 
produit.  

ATTENTION
Toute charge fixée à la poignée et/ou à l'arrière du dossier et/ou sur les côtés du véhicule affectera 
la stabilité du véhicule.

AVERTISSEMENT
Veuillez vérifier la pression d'air des roues et toutes les pièces sont bien fixées et toutes les 
inspections de routine sont nécessaires avant l'utilisation. Nettoyez les salissures sur la roue ou le 
tube après utilisation. Toute rayure doit être évitée, car elle entraînerait la rouille. N'utilisez pas de 
produits chimiques pour laver le tissu.

AVERTISSEMENT
Ne laissez pas les enfants jouer avec le produit. 

AVERTISSEMENT
Assurez-vous qu'il n'y a pas de défaut technique. Les accessoires qui ne sont pas approuvés par le 
fabricant ne doivent pas être utilisés. Seules les pièces de rechange fournies ou recommandées par 
le distributeur du fabricant doivent être utilisées.

AVERTISSEMENT
Ce siège ne convient pas aux enfants de moins de 18 mois.

AVERTISSEMENT
Utiliser le harnais une fois que l'enfant est assis dans le produit.

AVERTISSEMENT
Toujours utiliser le système de retenue

AVERTISSEMENT
Cette poussette n'est pas adaptée à la course à pied ou au patinage.

ATTENTION
Aucun matelas supplémentaire ne doit être ajouté. 
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AVERTISSEMENT
Seuls les adultes sont autorisés à assembler la poussette.
 
1) Charge maximale d'un enfant (remorque) : 18 kg 
2. charge maximale totale (remorque) : 40kgs
3. charge maximale totale (porte-bagages) : 5kgs
4. pas de chargement sur la barre de la remorque 
5. ne pas dépasser une vitesse supérieure à 13km/H (8 mph) et réduire à 5km/H (5 mph) dans les 
virages 
6. ne pas utiliser la remorque sur des routes rocailleuses ou d'autres routes dangereuses. 
7. surveiller l'enfant dans la remorque à tout moment 
8 Le conducteur doit avoir plus de 18 ans et être en bonne santé physique et mentale. 
9 Le conducteur et l'enfant doivent porter un casque conforme à la norme DIN1078. 
10. capacité de chargement maximale : 2 enfants de moins de 7 ans 
11. installez la remorque en suivant scrupuleusement les instructions ci-dessus. 
12. ne pas garer la remorque à proximité d'une cavité ou d'autres endroits dangereux. 
13. vérifiez la pression d'air des roues. 
14. s'assurer qu'il n'y a pas de défaut technique. 
15. vérifiez le support du crochet de la remorque pour vous assurer qu'il n'y a pas de défaut. 
16. soyez prudent lorsque vous roulez, en particulier dans les virages et les descentes. 
17. il est conseillé d'utiliser un rétroviseur. 
18 Le caleçon doit être fermé pendant la conduite afin d'assurer la sécurité des enfants. 
19. s'assurer que toutes les pièces sont bien fixées avant de conduire. 
20. le couvercle de la remorque pour enfants doit toujours être fermé pendant la conduite. 
21. la hauteur maximale du passage est de 120 cm. 
22. la remorque à vélo tirée par un EPAC peut être restreinte par la loi. 
23. Maintenir toujours la pression d'air des pneus comme indiqué sur le flanc du pneu.  
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PART
LIST

A  1 B  1

C  1 D  1

E  1 F  1

G  1

I  1 

H  1

J  1
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